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REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE DE 20 DE ABRIL DE 2010

ACTA N.° 05/2010 DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE     

Aos vinte dias do més de Abril, do ano de dois mil e dez, pelas onze horas e trinta minutos, na
respectiva Sede Social, na Sala destinada a reunifies, reuniu, ordinariamente, o Conselho
Directl y() da Associacão de Municipios do Vale, tendo estado presentes os seguintes Membros
Efectivos: 	

Eng.° Antonio Alberto de Castro Fernandes. Presidente da Camara Municipal de Santo
Tirso; 	
	  Dr. Pedro Alvares. Vice-Presidente da Camara Municipal de Vieira do Minho' 	
	  Dr. Armando Fernandes, Vereador em representacão do Presidente da Camara Municipal
da POvoa de Lanhoso; 	
	 Arq. Armindo Borges Alves da Costa, Presidente da Camara Municipal de Vila Nova de
Famalicao; 	
Suplentes: Membros: 	

Dr. Domingos Braganca, Vice-Presidente da Camara Municipal de Guimaraes 	
Dr. José Manuel Ribeiro, Presidente da Camara Municipal de Fafe, 	
	  Dra. Joana Lima, Presidente da Camara Municipal da Trofa: 	
Presidiu a reunião o Sr. Eng.° Antonio Alberto de Castro Fernandes, Presidente do Conselho
Directivo da Associacào de Municipios do Vale do Ave, tendo a mesma sido secretariada pelo Sr.
Manuel Ferreira, Secretario-Geral da Associacao. 	

ORDEM DE TRABALHOS

I — PERIODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 	
NAO HOUVE.

II- PERIODO DA ORDEM DO DIA

- APROVACAO DA ACTA N.° 04/2010 DA REUNIAO DO CONSELHO DIRECTIVO DE 16 DE
MARCO DE 2010 	
Presente a Proposta da Acta nbmero 04/2010. do Conselho Directivo da Associacao de
Municipios do Vale do Ave. realizada a dezasseis de Marco de 2010, documento que, para as
devidos efeitos, aqui se da como, integralmente, transcrito, e que havia sido objecto de
aprovagao, em minuta, no final da referida reuniao. (Anexo n o 1) 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 	

— ACESSIBILIDADES REGIONAIS 	
2.1.- REUNIAO NO GABINETE DO SENHOR SECRETARIO DE ESTADO ADJUNTO, DAS
OBRAS PUBLICAS E DAS COMUNICACOES 	
0 Senhor Presidente informou o Conselho de que, como havia anunciado, reuniu. acompanhado
do Senhor Secretario-Geral. no Gabinete do Secretario de Estado Adjunto, das Obras PUblicas e
das Comunicacties, no passado dia treze do corrente més de Abril, com as Assessoras do
Gabinete, Senhoras Eng a Ana Tomas e Dra Isabel Caspurro, corn a seguinte Agenda de
Trabalhos que, anteriormente. tinha sido apresentada pela AMAVE, no dominio das
Acessibilidades Regionais, designadamente: 	

C.?
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a)- Construcão da VIA DO AVE, e sua ligacao ao No da Al 1. em Silvares, Guimaraes, garantindo
a ligacao, tambem, ao AVEPARK — Parque de Ciência e Tecnologia do Ave:
b) - Obras de Beneficiacao da VIM — Via Intermunicipal do Vale do Ave e sua ligacao corn a A7
em Serzedelo, GuimarOes 	

Construcao da Via de Ligacão de Mondim de Basto ao No da AT em Arco de BaOlhe,
Cabeceiras de Basto: 	

Autorizacao para que o nosso Projecto VARD — Vale do Ave Região Digital possa utilizar um
dos muitos "negativos" colocados pela Concessionaria AENOR, ao longo da A7, ate ao Arco de
BaOlhe. o que nos permitiria colocar FIBRA OTICA, absolutamente necessaria para melhorar a
rede de comunicacOes entre os Municipios e o nosso DATACENTER instalado na Universidade
do Minho, em GuimarOes 	
0 Senhor Presidente prestou informacão pormenorizada acerca das conversacOes havidas e
esclareceu que, na sequencia da reuni5o, os Servicos da AMAVE: 	

Enviaram ja ao Gabinete do Secretario de Estado urn exemplar, digitalizado. do "Protocolo de
Colaboracao Tecnica e Financeira entre o Institute de Estradas de Portugal (IEP) e a Associacao
de Municipio do Vale do Ave (AMAVE), assinado em vinte e seis de Novembro de dois mil e urn,
que "estabelece as condicôes globais do apoio têcnico e financeiro, a conceder a estudos e
projectos da denominada Via do Ave. que visa promover uma nova ligacao rodoviaria entre
GuimarOes i POvoa de Lanhoso e Vieira do Minho, corn origem na EN 101 e termino na EN 304, e
ligacOes a EN 310 (Taipas), Circular Urbana de Fafe, a EN 103 (P6voa de Lanhoso) e EN 205
(Rossas). numa extensao aproximada de 50 Km"; 	

A AMAVE vai enviar urn oficio ao INIR — Institute de Infra-Estruturas Rodoviarias, a colocar a
questa° da possibilidade de utilizacao de um negativo de fibra (*Ica que a AENOR possui na A7.
ate ao NO em Arco de Batilhe, o que, se vier a ser autorizado, como se deseja, ira permitir a
ligacao do DATACENTER da AMAVE instalado no Edificio do CCG — Rêgie VARD 2015, corn as
Camaras Municipais de Fafe. Cabeceiras de Basto e de Mondim de Basto: 	
c)- Os Servicos da AMAVE e o Gabinete do Secretario de Estado v5o fazer uma apreciacão
pormenorizada das Normas estabelecidas nos Contratos de Concessäo da A7 e da Al 1 , no
sentido de se ver se, na verdade, havers alguma possibilidade legal, a que seguirá uma
apreciacào das perspectivas econOmicas e financeiras. para uma eventual integracOo da VIM e da
ligacão de Mondim de Basto ao NO de Arco de Baalhe. na Concess5o da A7, bem como da Via do
Ave, na Concessao da Al 1. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO. 	

3.- ACTE - ASSOCIAQA0 DAS COLECTIVIDADES TEXTEIS EUROPEIAS 	
3.1- REUNIOES DA COMISSAO EXECUTIVA E DA ASSEMBLEIA-GERAL 	
Foi presente a reuniao a comunicagao da Comissao Executiva da ACTE a confirmar que, de
acordo corn a proposta, anteriormente, apresentada a AMAVE, e por esta aceite, estao
agendadas, para os dias vinte e oito a trinta de Maio, em GuimarOes e Vigo, as actividades anuais
das reuniOes da Comissao Executiva e da Assembleia-Geral. numa accao transfronteirica,
envolvendo a AMAVE e o Ayuntamento de Vigo, corn urn programa que ira ser organizado,
conjuntamente. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, TOMAR CONHECIMENTO. 	
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4. SIRVA — SISTEMA INTERMUNICIPAL DE RSU DO VALE DO AVE — PROCESSO DE
ENCERRAMENTO DE CONTAS COM A SUMA, COM REFERÈNCIA A TRINTA E UM DE
DEZEMBRO DE DOIS MIL E NOVE 	
Foi presente a reuniäo o processo respeitante SIRVA. no que respeita ao encerramento de contas
da AMAVE corn a SUMA, corn referéncia a trinta e urn de Dezembro de dois mil e nove, tendo o
Senhor Secretbrio Executivo informado que estao a decorrer. em cada uma das Camaras/SIRVA,
os processos de verificacâo das facturas apresentadas corn as respectivas imputacOes a cada um
dos Municipios. Entretanto, o Senhor Secretario-Geral informou que, por sua carta de doze de
Abril corrente, a SUMA volta a "pressionar" a AMAVE, no sentido de ma resolucäo final do
processo, insistindo na ameaca corn o Tribunal Arbitral. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, CONVOCAR OS TECNICOS DAS CAMARAS SIRVA,
PARA UMA REUNIAO, AMANHA, COM INICIO As io;oo HORAS, E QUE APENAS
TERMINARA QUANDO 0 TRABALHO SOLICITADO ESTIVER CONCLUIDO. MAIS FOI
DELIBERADO, CONVOCAR UMA REUNIAO EXTRAORDINARIA DO CONSELHO DIRECTIVO
CAMARAS DO SIRVA, PARA AMANHA, COM INICIO As 17;00 HORAS. 	

5.- APROVA00 DA ACTA EM MINUTA 	
0 Presidente do Conselho Directivo e Presidente do Agrupamento de Municipios do Ave
apresentou uma Proposta no sentido de ser aprovada a acta em minuta. de modo a poder ter
eficacia imediata as deliberacOes tomadas. 	
DELIBERADO, POR UNANIMIDADE, APROVAR.- 	

Pelas doze horas e quinze minutos, o Presidente do Conselho Directivo deu por encerrada a
reuni5o, tendo, para constar, sido lavrada a presente Acta, composta por 3 (tras) folhas escritas
numa s6 lauds, tendo como anexo folha corn as assinaturas dos membros presentes, que vai ser
assinada pelo Sr. Eng° Ant6nio Alberto Castro Fernandes, Presidente do Conselho Directivo da
Associacão de Municipios do Vale do Ave, que Presidiu, e por mim, Manuel Ferreira, Secretario-
Geral da Associagão, que secretariei e que lavrei a presente acta. 	

O PRESIDENTE DO CONSELHO DIRECTIVO DA AMAVE

c„..e0�..4 	
(E g° Ant6 11erto Castro Fernandes)

O S-	 ARIO

(Manuel Ferr a)
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